

令和3年度 学校通信 **花尾中だより****いよいよ2学期が始まりました**

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。本校の生徒が、この夏休み期間中、安全に有意義に過ごせたことは、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りのおかげだと思います。心より感謝いたします。

さて、2学期は新型コロナウイルス感染防止対策を徹底しながら、学校行事等を実施する予定です。学級や学年、また学校全体で力を合わせていくことが学校行事では大切です。全校生徒で2学期の学校行事を成功させるために、職員も一丸となって頑張りたいと思います。今後とも、本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしく願いいたします。

8月に入り、福岡県でも新型コロナウイルス感染防止対策のための緊急事態宣言が発出され、現在本校でも様々な対応に取り組んでいます。今学期は、このような状況もあり、授業や学校行事等の実施時期が変更になることも想定しております。特に、体育大会、3年生の修学旅行、文化発表会、90周年記念事業等の実施については、慎重に検討してまいります。実施時期や実施内容については、直前の変更の可能性もありますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

また、生徒の皆さんも承知の通り、8月27日（金）と30日（月）の2日に分けて夏休みの課題考査を実施します。夏休みの中の自宅での学習を含め、各自学習状況を再点検してください。また、夏休み中は「早寝・早起き・朝ごはん」をはじめ、規則正しい生活を送ることができたでしょうか。早く日常の生活習慣を取り戻しましょう。

3年生は高等学校のオープンスクール等も、今後数多く実施されます。自分の進路を真剣に考え、計画的に参加するように心がけましょう。

令和3年度 修学旅行について 3年生保護者の皆様へ

9月10日に予定していた修学旅行が延期になりました。新たな日程等に関しては、本日文書でお知らせしておりますのでご確認をお願いいたします。なお、改めて参加確認書の提出をお願いしております。ご了承ください。

保護者の皆様へ 健康管理等についてのお願い

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動やお子様の健康管理等について、ご理解ご協力をいただき心より感謝いたします。

さて、全国的に「コロナ第5波」の中で、日常生活においても緊張感が高まっています。そこで、養護教諭の外柙保先生が「ほけんだより」を配布して本日の放送で全校生徒に、今後の学校生活の中で生徒・職員が意識すべきポイントを確認いたしましたので、ぜひご家庭でも「ほけんだより」ご覧いただければ幸いです。

また、3年生の皆さんは、いよいよ進路実現を目指した大切な時期を迎えました。皆さんの日々努力の姿は、1・2年生に大きな影響を与えています。特に、7月に入ってから、3年生の学習意欲が日を追うごとに高まり、日頃の授業も集中して取り組んできました。最上級学年として、学校行事だけでなく学習面においても、素晴らしいリーダーシップを発揮してくれています。この勢いを、是非、一人一人の進路実現に生かしてほしいと願っています。

【保護者の皆様へ】

コロナ禍においても、本校生徒が安心・安全に有意義な学校生活を送っていることは、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りのおかげだと思います。心より感謝いたします。

さて、北九州市教育委員会よりお願いの文書がありましたように、現在、市内においてもコロナ第5波の緊急対応が求められている状況です。本校におきましても「新型コロナウイルス感染拡大防止対策」を十分にとりながら、各教科の授業や学校・学年行事等を実施しているところです。また、タブレットを活用したリモート授業の実施にも取り組んでまいります。ご心配な点やご不明な点等は、ぜひ学校にご相談いただければと思います。

お知らせ**・9月1日（水）は防災の日です。**

本校では、当日全校一斉に各教室でシェイクアウト訓練を実施する予定です。

・本校校舎の外壁改修工事 令和3年7月21日～令和4年2月上旬（予定）

保護者や地域の皆様には、駐車スペースが制限されるためご不便をかております。ご了承ください。